

{besps}produccionyturismo08102019|width=215|height=143{/besps}

Con la iniciativa de la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo y el estudiante Josué Bossi, el pasado día sábado 21 de septiembre se llevó a cabo un encuentro que tenía como fin experimentar el universo fotográfico y capturar el bello paisaje rural y arquitectónico que ofrece el circuito turístico La Paz y La Paz Chica.

La actividad comenzó en la oficina del Área de Patrimonio, en la sala del recordado fotógrafo "Tito Colombo", en donde se dio una clase breve sobre fotografía. Luego el grupo de participantes se dirigió a La Paz, al almacén de ramos generales "La Paz" de la familia Gómez, donde Julián fue el anfitrión que relató la historia de aquel emblemático lugar.

El recorrido continuó por La Paz Chica, esta vez en el almacén "San Francisco" y culminó en el Cine Club Colón, tesoro de nuestro patrimonio local, con la guía de Daiana Márquez de la Dirección de Turismo. Ya casi al final de la propuesta, todo el grupo disfrutó de una rica picada.

Agradecemos a Valeria Firrincieli del Área de Patrimonio, quien estuvo presente en toda la actividad y organización, a Julián Gómez y Samantha Krause por abrir las puertas de sus almacenes y a todos aquellos que fueron partícipes de esta hermosa experiencia.